

## LA MAIRIE DE BREUILLET LANCE SON SERVICE DE COURT-VOITURAGE DOMICILE - RER

La mairie de Breuillet, en Essonne, choisit Karos, inventeur du court-voiturage®, pour proposer à ses 8500 habitants une offre de transport collectif dédiée leur permettant d'effectuer leur trajet quotidien domicile – gare RER. L'objectif de la municipalité est de favoriser l'adoption de cette solution d'écomobilité pour changer durablement les habitudes de déplacement et ainsi diviser par deux le nombre de véhicules en circulation, notamment aux heures de pointe.

« L'application de court-voiturage® Karos qui a démontré toute son efficacité lors de sa collaboration avec le conseil départemental en avril dernier, nous a poussé à expérimenter de façon personnalisée ce service de transport collaboratif et écoresponsable pour réduire le nombre de véhicules sur la route et fluidifier la circulation sur notre commune. Au-delà, ce nouveau service va permettre le développement d'une mobilité solidaire et créer du lien social entre nos administrés en générant des opportunités de partage et de rencontres sur les trajets quotidiens en voiture », déclare **Bernard Sprotti, Maire de la commune de Breuillet.**

### UN DISPOSITIF DE COURT-VOITURAGE POUR REDUIRE L'USAGE DE LA VOITURE

La commune de Breuillet située dans le département de l'Essonne est desservie par deux gares RER, Breuillet - Village et Breuillet - Bruyères le Chatel. **Pourtant, la majorité des déplacements pour rejoindre ces gares se font en voiture et ce, pour de très courtes distances (moins de 2 km).** Cette situation a des impacts directs sur l'environnement (émissions de CO2), les infrastructures routières (congestion, dégradation du patrimoine routier) et donc la qualité de vie des habitants.

L'équipe municipale a donc fait appel à Karos pour déployer **un nouveau dispositif de mobilité afin de les inciter à partager leur voiture pour leurs trajets quotidiens entre leur domicile et la gare, et ainsi réduire son utilisation.**

### UNE APPLI PERSONNALISEE ET DES AVANTAGES POUR INCITER LES BREUILLETOIS A CETTE PRATIQUE

Depuis le 1er février, les 8500 habitants de la commune bénéficient ainsi d'une application de court-voiturage® personnalisée. Karos organise automatiquement leur trajet et fournit toutes les informations utiles pour arriver facilement à destination. Les covoitureurs peuvent aussi entrer des données spécifiques, comme écouter un certain type de musique, ou ne pas aimer parler le matin.

**Pour lever les freins à cette pratique** et encourager un maximum de Breuilleteois à réduire l'utilisation de la voiture individuelle, la municipalité met à disposition des court-voitureurs **quatre places de parking dans ses deux gares.** Grâce aux plaques d'immatriculation enregistrées par Karos, la police municipale peut vérifier le bon respect de ces réservations. Au terme d'une phase d'expérimentation d'un an, **d'autres places pourraient être dédiées à ce service.**

### L'OFFRE « KAROS TERRITOIRES » DE PLUS EN PLUS PLEBISCITEE PAR LES COLLECTIVITES

Depuis son lancement, l'offre « Karos Territoires » séduit de nombreuses collectivités. En Ile-de-France, où la start up dispose de la plus grande communauté de covoitureurs actifs avec 50% de parts de marché, Karos propose déjà son service **aux 2000 habitants de la commune des Molières ainsi qu'aux 14 000 agents du Ministère de l'Economie et des Finances.**

En avril dernier, l'opération « Printemps du court-voiturage » menée en partenariat **avec le département de l'Essonne** a même connu un franc-succès avec plus de 11 000 de trajets effectués en court-voiturage® en deux mois. Karos est également **partenaire d'Ile-de-France Mobilités** pour son opération « Tous ensemble pour le covoiturage », s'imposant comme le premier acteur à atteindre l'objectif fixé de 25 000 trajets covoiturés en seulement deux-mois et demi.

« Ce nouveau partenariat est un exemple supplémentaire, s'il faut encore le prouver, que le court-voiturage est aujourd'hui une réponse solide et concrète aux enjeux de mobilité quels qu'ils soient de nombreuses collectivités. Nous sommes très enthousiastes de voir de plus en plus de collectivités qui, à l'instar de Breuillet, encouragent et développent cette pratique bénéficiant à leurs concitoyens. Nous espérons donc que d'autres franchiront le pas et seront, comme Breuillet, à leur tour moteur dans le changement d'habitudes de leurs administrés » conclut **Olivier Binet, cofondateur et Président de Karos.**

### A PROPOS DE KAROS

Créée en 2014 par Olivier Binet, spécialiste du financement et du développement d'entreprises de croissance, et Tristan Croiset, expert Big Data et Machine Learning, Karos exploite des technologies d'intelligence artificielle pour transformer les véhicules individuels en

réseaux de transport collectif. Fort d'une équipe de 20 personnes, Karos a inventé le « court-voiturage® » et lancé son application mobile en 2015. Le service a déjà convaincu plus de 90 000 utilisateurs et propose plus de 150 000 opportunités de covoiturage tous les jours. Soutenue par le Ministère de la Recherche et BPI France, ambassadrice de la French Tech à la COP 21, membre de la plateforme Ville-durable de Paris&Co et du consortium Européen EIT Digital, soutenue par Facebook dans le cadre du programme d'incubation « Start-up Garage », Karos a été primée à 10 reprises pour son innovation de rupture.

Télécharger Karos : <http://go.karos.fr/telecharger>  
[www.karos.fr](http://www.karos.fr) | Twitter: [http://twitter.com/karos\\_fr](http://twitter.com/karos_fr) | Facebook : <http://www.facebook.com/karos.fr>